

L'actualité

Actualité

mercredi 11 juin 2014 14:43

Membre de l'Appel des 100, je participe activement à la plateforme dédiée qui a récemment été mise en place.

Vous pouvez d'ores et déjà retrouver un article publié sur ce blog en avril dernier dans lequel j'expliquais les raisons qui m'ont conduit à m'abstenir lors du vote sur le Pacte de Stabilité : <http://appeldes100.fr/herve-feron-sabstiendra-sur-le-pacte-de-stabilite/>.

N'hésitez pas à consulter régulièrement cette plateforme pour connaître les dernières informations quant à notre action.